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DES DÉBARCADÈRES DE LA TRAVERSE 

Nous sommes une famille de Sainte-Agathe-des-Monts dans les 

Laurentides qui utilise fréquemment la Traverse d'Oka. Ce service nous permet de 

nous déplacer plus efficacement d'une région à l'autre sans avoir l'obligation 

d'utiliser le réseau routier urbain. 

Depuis quelques années, nous avons l'habitude de fréquenter le Camping 

Daoust de Hudson accompagné de quelques autres familles. Ce camping est une 

oasis de plaisir et de détente, surtout pendant la période où les moustiques 

abondent dans la région plus au nord. Sans le service de traversier qui nous mène 

à destination de façon très efficace, nous n'aurions pas choisi de fréquenter 

plusieurs commerces d'Hudson. II nous semble donc impératif d'approuver ce 

projet. 

Pour nous, la Traverse d'Oka est une route importante. Nous croyons que 

déjà, il y a presque cent ans, ceux qui ont mis sur pied cette entreprise étaient des 

gens visionnaires qui avaient compris l'importance de ce service pour l'économie 

de la région. Aujourd'hui, chacun sait pertinemment qu'il est nécessaire d'abaisser 

le taux de gaz à effet de serre émis dans l'atmosphère et cette entreprise a un effet 

direct sur le comportement de la population qui utilise ses services : les 

automobilistes qui utilisent la Traverse d'Oka parcourent moins de kilométrage 

pour arriver à destination et de plus ils éteignent les moteurs de leurs véhicules 

pendant la traversée. De plus, l'abaissement du niveau de stress que procure à 



chacun l'utilisation de la Traverse d'Oka n'est pas négligeable sur le bien-être 

collectif. 

II est donc clair qu'avec le maintien des services offerts par la Traverse 

d'Oka et la modernisation des équipements, nous continuerons de fréquenter les 

commerces de la municipalité d'Hudson et ses environs. 

En mon nom personnel ainsi qu'au nom des membres de ma famille, je 

souhaite avoir la chance d'utiliser les services de la Traverse d'Oka revus et 

améliorés pour plusieurs années encore. 

Ghyslain Lortie 


